
１月２９日 
◇校区懇談会を行いました 
本校を会場にして陶都中学校区の共栄保育園、けいな

ん保育園、精華愛児幼稚園、精華小学校、共栄小学校、陶
都中学校の園長と校長が集まって、陶都中学校区懇談会
を行いました。多治見市は、教育基本計画をたてて「お互い
を尊重し、主体的に学び、挑戦する多治見の子」をめざして
います。子どもの発達に応じて園や学校に何ができるかを
考えて、系統的に取り組んでいくことを確認しました。 
来年度は、幼稚園や保育園との交流行事をもっと行い、

子どもたちの楽しみと学びのチャンスを増やしていきたいと
考えています。 
 
 
 

 
 
 
 


